

Kunstaussstellung in der neuen Sporthalle

Hillerschule In der Halle der Hillerschule wurde am Donnerstag die Ausstellung des bereits siebten Kunst-Workshops eröffnet.

Bietigheim-Bissingen. Die Kunstausstellung in der neuen Sporthalle der Hillerschule bildete den Abschluss des inzwischen siebten Kunstworkshops. Bereits Anfang Mai fand in der Hillerschule in Kooperation zwischen Schule und dem Förderverein der bei Schülern und Eltern beliebte Kunstworkshop statt. Rund 300 Grundschüler waren an zwei Tagen bei zahlreichen Workshops rund um das Thema „Auf in den Dschungel“ künstlerisch tätig.

Werke werden ausgestellt

Am Donnerstag war es dann so weit, die Öffentlichkeit konnte im Rahmen einer Ausstellung die Kunstwerke bewundern. Zahlreich strömten Besucher in die neue Sporthalle und bewunderten Aquarelle, Linoldrucke, Acrylbilder, Leinwände, Nagelbilder und Tonstücke, ebenso wie handgefertigte Insektenhotels und Nistkästen, selbst genähte Sportbeutel, Batik-T-Shirts sowie kreative Stop-Motion Filme. Die kleinen Künstler konnten ihre Werke Freunden und Familie präsentieren und auch die eigens von den kleinen Dschungel- und Fotoreportern erstellte Projektzeitung fand großen Anklang. Das Rahmenprogramm bildeten die Begrüßungs- und Einführungsreden

durch Bürgermeister Michael Hanus, Schulrektorin Roberta Neugebauer sowie Mandy Neugebauer, Vorsitzende des Fördervereins. Darüber hinaus sorgten die Workshop-Teilnehmer der Klang-Safari wie auch die Bläserklasse für musikalische Unterhaltung.

„Es ist einfach großartig zu sehen, wie viel Kreativität in den Schülern steckt“, so Neugebauer. „Es zeigt sich immer wieder, dass sich der Aufwand lohnt und die Kinder mit Feuereifer dabei sind, künstlerische Dinge zu erschaffen. Das auch der 7. Kunstworkshop ein solcher Erfolg werden konnte verdanken wir der tollen Kooperation mit der Schulleitung und den zahlreichen Helfern rund um Künstler, Eltern und Co. Wir freuen uns jetzt schon auf den 8. Kunstworkshop.“

Die aus dem Schulalltag seit 2008 herausragende Aktion geht auf eine Initiative der Bietigheim-Bissinger Kunstlehrerin am Technischen Gymnasium, freischaffenden Künstlerin und Modedesignerin Claudia Anders zurück. Sie übernahm zum wiederholten Male die künstlerische Leitung, während neben dem Organisator Förderverein auch Hillerschul-Lehrkräfte und assistierende Eltern miteinbezogen wurden und tatkräftig zupackten. bz



Am Donnerstag wurde die Ausstellung in der neuen Sporthalle eröffnet – sogar in den Duschräumen war Kunst zu sehen. Foto: Martin Kalb